

MAGAZINE

Kodim 0716/Demak Gelar Upacara Dalam Rangka Peringatan Hari Bela Negara Ke-75 Tahun 2023

Muhammad Makruf - DEMAK.MAGZ.CO.ID

Dec 19, 2023 - 07:47



Dalam rangka memperingati Hari Bela Negara Ke-75 tahun 2023 Kodim 0716/Demak gelar upacara peringatan bertempat di halaman Makodim 0716/Demak Jl. Kiyai Singkil No.1 Demak

DEMAK - Dalam rangka memperingati Hari Bela Negara Ke-75 tahun 2023
Kodim 0716/Demak gelar upacara peringatan bertempat di halaman Makodim

0716/Demak Jl. Kiyai Singkil No.1 Demak, Selasa (19/12/2023)

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Kaminvetcad IV-22 Demak Mayor Inf Dwi Susanto, dengan Komandan Upacara Danramil 01/Demak Kota Kapten Arh Jalalul Hadi, Perwira upacara Pgs. Pasipers Letda Cpm Muryono, pembaca ikrar Bela Negara Serda Teguh Sukandra Dan diikuti Perwira Staf, Danramil Jajaran, prajurit dan PNS Kodim 0716/Demak serta Minvetcad IV-22 Demak.

Dalam amanatnya, Inspektur upacara membacakan amanat Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo yang isinya Presiden menyampaikan Bela Negara merupakan momentum bagi kita untuk bersatu dan berkontribusi positif demi Indonesia maju yang kita cita-citakan.

Tantangan kedepan semakin tak terduga. Kita bukan hanya menghadapi ancaman fisik, tetapi juga ancaman yang tak kasat mata. Pandemi, konflik global, revolusi teknologi, hingga krisis iklim telah membawa dampak dan resiko ketahanan negara.

"Bela Negara Indonesia bukan hanya terkait pada aspek militer tetapi harus lebih luas lagi, merangkul semua lapisan masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Setiap tindakan sekecil apapun, yang dilandasi cinta kepada bangsa dan negara, cinta kepada Pancasila dan NKRI adalah wujud konkrit Bela Negara," kata Presiden

Pada peringatan Bela Negara ke-75 tahun 2023 ini, saya mengajak masyarakat Indonesia untuk mengobarkan semangat Bela Negara dan meningkatkan rasa cinta tanah air. Semangat Hari Bela Negara Ke-75 "Kobarkan Bela Negara Untuk Indonesia Maju." pungkask Presiden dalam amanatnya (Pendim 0716/Demak)